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                        Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a terceira SESSÃO ORDINÁRIA, da 
terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores, Dalvana dos Passos 
Garcia, Ionice da Silva Cegaspini, Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o 
Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Após passou 
à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve, RECEBIDAS 
DE TERCEIROS: Convite para Formatura dos alunos do Cursos de Auxiliar Administrativo, 
Operador de Computador e Inglês. EXPEDIDAS PREFEITURA, Of. nº 003/15 
encaminhando proposições aprovadas em 08 de fevereiro de 2015. EXPEDIDAS 
TERCEIROS Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna a 
VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou sobre a grande perca que tivemos no município pelo 
falecimento da professora Neusa e fez o pedido para que fosse encaminhado um ofício de 
pesar para os familiares em seu nome e dos demais colegas. Relatou que no domingo 
aconteceu a primeira missa do Padre Fabio Lucio na nossa Igreja Matriz Católica, onde 
recebemos a visita do pessoal de Eldorado que vieram agraciar o Padre e dizer que tiveram 
uma grande perca e que nosso município estava sendo muito felicitado pela chegada do 
novo Padre. Comentou que aconteceu na quarta-feira nessa Casa a abertura de propostas 
para a cobertura da sede da terceira idade, onde se fizeram presente o Vereador Marcos, a 
Vereadora o Presidente do grupo e alguns componentes do grupo da melhor idade, onde 
foram apresentadas duas cartas uma da serralheria Govoni e outra de uma serralheria de 
Charqueadas, onde o ganhador foi o proprietário da serralheria Govoni, relatou que ficou 
feliz, pois o serviço a ser feito será através de um morador do nosso município. Relatou ao 
Patrão do CTG que necessita dos dois nomes que irão representar o CTG para compor o 
Conselho do Idoso. Relatou que na terça-feira a Vereadora esteve conversando com o 
Prefeito para saber sobre o pedido que teria feito sobre a construção do ginásio de esportes 
da Escola Egídio e como estava o processo de licitação, onde o Prefeito informou que foi 
feito uma licitação onde o prédio seria de mil metros quadrados com o valor de quinhentos 
mil reais e não teria aparecido nenhuma empresa para realizar a construção por esse valor, 
onde a Vereadora questionou se não haveria nova licitação e o Prefeito disse que não teria 
acontecido, onde na opinião da Vereadora deveria acontecer uma nova licitação, pois de 
acordo com o seu pedido esse dinheiro está aplicado e devera ter mais valores. Relatou que 
também teria questionado o Prefeito sobre a construção da cobertura da quadra da Escola 
Dom Pedro II, onde o mesmo passou que a licitação já teria sido feita e a empresa 
ganhadora foi à empresa Bedol e que a mesma não está conseguindo realizar a construção 
da cobertura, onde a Vereadora colocou que já que a empresa não cumpriu com os prazos 
que seja feito um acordo de desistência e seja feito uma nova licitação para que não 
percamos essa verba. Colocou também sobre a construção de uma academia através de 
uma verba vinda no valor de oitenta mil reais que seria construída ao lado da sala Rosa 
Liana Vieira e o Prefeito respondeu que ainda estava com arquiteto José Adolfo Castro de 
Camaquã, pois teria sido feito um projeto para restaurar o posto e o ESF, onde a Vereadora 
espera que pelo motivo da demora não seja perdida essa verba, pediu a ajuda dos colegas 
Vereadores caso tenham que ir atrás do engenheiro para que não percam essa verba, pois 
quem irá perder serão os nossos munícipes. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou 
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o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou os 
pesares a todos familiares da Senhora Neusa, pediu para fazer parte do ofício de pesar que 
será enviado aos familiares, relatou que esteve fazendo uma visita ao João esposo da 
Neusa no domingo levando seus pesares, pois não pode se fazer presente no velório, mas 
muitas vezes uma visita mais isolada é mais bem vinda. Pediu que fosse encaminhado 
através do seu gabinete um ofício de felicitações ao seu amigo Romildo Bridi, pela 
passagem de seu aniversário no dia quinze de fevereiro. Comentou sobre a indicação que 
estaria colocando para que o Executivo estude a possibilidade de pagar difícil acesso aos 
funcionários do ESF da Zona dos Pachecos, pois é um lugar bastante distante da sede, 
onde funcionários se deslocam de uma certa distancia para o bem daquela comunidade e 
esse pedido seria uma forma de consideração do Prefeito para com aquela entidade e seus 
funcionários, pois o ESF é de muita importância para a comunidade, relatou que nos meses 
em que o ESF não funcionou os serviços acarretaram no posto da sede, causando 
desconforto para pessoas que muitas vezes tinham que se deslocar até o centro para 
realizar muitas vezes algum procedimento bastante simples que poderia ser realizado no 
ESF, relatou que ficou sabendo que a médica Cubana está para voltar para nosso município, 
relatou que ficou muito feliz com a noticia, pois a médica conseguiu conciliar muitas coisas 
importante com a comunidade  da Zona dos Pachecos.  Em COMUNICAÇÕES, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Deixou os pesares a todos familiares da Senhora Neusa, esta que era uma 
professora, catequista e uma mãe de família, uma pessoa exemplar que irá deixar muita 
saudades aos familiares e amigos, pediu para fazer parte do ofício de pesar que será 
enviado aos familiares. Comentou sobre a colocação da Vereadora Laureni sobre as obras, 
estas que começaram há muito tempo e ainda não foram concluídas e outras que ainda nem 
foram começadas, relatou que a cobertura da quadra da escola Dom Pedro II vem sendo 
cobrada a mais de um ano e meio e até agora nada aconteceu, do mesmo modo a 
construção da academia esta que o Vereador achou que não haveria mais nem 
possibilidade de ser executada, relatou que é parceiro para cobrar e para participar de 
reuniões para tratar desses assuntos com o Prefeito e com o setor de licitações.  Relatou 
que aconteceu mais um acidente na esquina da Linha Dona Amália com a Linha Mato da 
Justa, relatou que inúmeras vezes Vereadores pediram a retirada do triangulo e o 
rebaixamento da lomba para evitar os acidentes que vem acontecendo, onde um 
motociclista teria colidido com um trator, podendo ter perdido sua vida, pediu ao secretário 
de obras para que tome providências em relação aquela esquina, pois está muito perigoso 
para quem trafega naquela trajeto. Agradeceu a presença de todos e desejou uma boa noite. 
Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Pastor Amarildo e a Pastora Raquel pela 
realização do grande evento na Igreja Batista Betel durante o final de semana, realizaram 
um retiro de grande porte, onde havia mais de cem pessoas que ficaram durante quatro dias 
no retiro, sendo que a maioria dos participantes eram jovens, que ficaram distantes do 
carnaval e se divertiram de outra forma, parabenizou os pastores por estarem realizando um 
ótimo trabalho com os jovens. Fez o pedido ao Presidente para participar de um simpósio de 
gestão pública em Porto Alegre que se realizará nos dias vinte e quatro ao dia vinte e sete, 
este que será oferecido pela empresa capacitar e conhecimento a qual o Vereador já fez um 
curso dessa empresa e achou muito importante. Relatou que teria colocado na sessão 
passada sobre a ponte da divisa com Sertão Santana e na quarta-feira infelizmente houve 
um dano material com um caminhão, pois teria quebrado um pedaço da ponte ocasionando 
o dano no veiculo, mas felizmente na quinta-feira foi realizado a reconstrução da ponte, 
relatou que quando a questão do lixo que também teria colocado na sessão passado, este 
foi recolhido na terça-feira, agradeceu o Executivo pelo empenho que tiveram durante a 
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semana para resolver essas duas questões. Comentou sobre o pedido de providência que 
estaria colocando, pedindo melhorias na estrada que passa pelo Senhor Alonso, onde o 
Vereador esteve no fim de semana e a mesma encontra-se em péssimas condições e logo 
vai começar o trafego do transporte escolar e a local está sem condições de trafego. Relatou 
que esteve conversando com o Presidente da Certaja Senhor Renato a qual os Vereadores 
estiveram há poucos dias uma reunião e teria ficado de marcar uma reunião da empresa 
CEEE para reivindicar alguns problemas que estão vindo através da CEEE, onde o 
Presidente da Certaja colocou ao Vereador que durante a semana que vem estará fazendo 
contato para tentar marcar a reunião. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foram discutidas, votadase aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 004/15 DO VEREADOR OSMAR que seja estudada a possibilidade de 
pagamento de difícil acesso aos funcionários do ESF da Zona dos Pachecos. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 009/15 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento e 
encascalhamento na estrada dos Marques, passando pelas residências do Senhor Odelio, 
Juarez, Terencio até a Linha Nova. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 010/15 DO VEREADOR 
ILO que seja providenciado patrolamento na estrada que sai da ponte do Leozé, passando 
pelas residências do Senhor Paulo, Tomazia, André até a residência do Senhor Dida 
Lombardi. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 011/15 DO VEREADOR ELOMAR que seja 
providenciado patrolamento e melhorias na estrada saindo da divisa de São Jerônimo, 
passando pelas residências do Senhor Birajara, Alonso, Raul até a residência do Senhor 
Julio com melhorias nas entradas das residências. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 007/15 
DA VEREADORA LAURENI que envie o nome dos membros que compõe a Comissão de 
licitações da Prefeitura, bem como que seja agendada uma reunião com a Comissão em 
data a combinar, preferencialmente em segunda-feira para tratar de assuntos sobre os 
processos licitatórios. REQUERIMENTO 001/15 DA VEREADORA LAURENI requer o 
agendamento de reunião com a Comissão de licitações da Prefeitura em data a combinar, 
preferencialmente em segunda-feira para tratar de assuntos sobre os processos licitatórios. 
Também foi aprovado por unanimidade a DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO Ida ao Gabinete 
do Secretário Lucas Redecker, convida-lo para participar da reunião da Associação 
ACVERC, solicitar agendamento de reunião a respeito dos problemas de energia do 
Município e solicitar agendamento de reunião com a empresa ANATEL, no dia dez de 
fevereiro de dois mil e quinze.  Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, 
quando foram convidados a fazer uso da palavra: Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES 
DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou o 
Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou os pesares a 
todos familiares da Senhora Neusa e pediu para fazer parte do ofício de pesar que será 
enviado aos familiares. Parabenizou o Eloi Shultz pela passagem de seu aniversário, 
desejando que tenha sempre muito êxito em sua vida. Comentou sobre as colocações sobre 
as licitações e relatou que talvez não seja nem terminada a obra que começaram na praça e 
relatou que acha que é a mesma empresa que fez o prédio a cima da secretaria da 
agricultura e se já deu problemas naquela obra e agora na obra praça está na hora de 
reincidir esses contratos. Relatou que está preocupado com a volta das aulas, pois tem 
ônibus que não estão em condições de andar e na segunda-feira eles terão que rodar, onde 
muitas vezes estão se preocupando com as estradas em que os ônibus não conseguiram 
passar sendo que alguns não estão em condições de sair do pátio, fez o pedido ao 
Executivo que tente fazer uma revisão geral antes do período das aulas. Relatou que outra 
questão em que o Vereador se preocupa é com a questão das empresas escolares, pois 
verão muitas empresas quebrando durante o ano porque as empresas ou iram trabalhar 
bem errado ou irão quebrar pelos preços que irão trabalhar, preços de um e sessenta e oito 
o quilometro rodado de combi, onde não conseguiram fazer mais de seis ou sete 
quilômetros, relatou que acha que muitas vezes os alunos não terão transporte para ir para 
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escola por desculpas para ficarem em casa ganhando parado. Neste espaço, usou a palavra 
o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Desejou as boas vindas ao Padre Lucio que foi recebido no domingo e desejou que 
o mesmo tenha longa vida em Barão do Triunfo. Relatou que gostaria de fazer parte do 
ofício de pesar que será enviado aos familiares da Senhora Neusa e propôs aos Vereador 
que  quando houver ofício de pêsames não precisa ser dito que quer participar, pois o ofício 
será encaminhado em nome de todos os Vereadores e se caso alguém não quiser fazer 
parte somente comunique na secretaria.  Parabenizou o colega Vereador Elomar que 
realizou dois pedidos na sessão passada em questão da ponte da divisa com o município de 
Sertão Santana e do recolhimento do lixo e os mesmos foram realizados na mesma semana. 
Comunicou que a partir de quarta-feira a Prefeitura Municipal estaria trabalhando em turno 
integral, este que era um dos requisitos que os Vereadores estavam correndo atrás para que 
voltassem o quanto antes a trabalhar nesse turno. Relatou a Vereadora Laureni que a 
mesma não está sozinha nessas brigas sobre as licitações e tem a certeza de que terá a 
ajuda dos colegas. Comunicou a todos que as reuniões e audiências que forem acertadas 
com seus secretários, Deputados e demais que sejam informadas a secretaria da Casa com 
a maior antecedência possível, para que todos os Vereadores sejam comunicados. 
Comentou sobre a reunião da ACVERC que será em Butiá e relatou que gostaria de levar o 
maior número de Vereadores nessa reunião.Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, dia vinte e três de fevereiro de dois mil e quinze.  
                        

 

 

 
 

Sala de Sessões, 18 de fevereito de 2015. 
 
 
 
 

                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  

 


